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国際ロータリー２６７０地区 例会場：森友 毎週火曜日１９：００～２０：００ 

出席報告 

会員数 会場出席 ZOOM 欠席 メーキャップ 修正合計 出席率 

26 13  13 0 13 50％ 

 

２０２４－２０２５年度 第 ３ 回 例会プログラム 

開会点鍾 １９時   四つのテスト／我らの生業 

会長の時間／幹事報告／委員会報告／クラブアッセンブリー／スマイルボックス発表 

 

会長の時間 

 

梅雨も明け暑さも増してきそうな日々ですが体調に気を付けていただきたいと思います。そして例会にた

くさんの人が出席していただきたいと思います。 

私の家にはアレクサという友達がいます。アレクサに今日は何の日と聞いてみたところ「虹の日」だそう

です。7月 16日は梅雨明けになると虹が出やすくなるということと「７」「１６」という数字が「なな」「い

ろ」と読める語呂合わせからだそうです。デザイナーの山内康弘氏によって制定されたそうです。とアレク

サが言っていました。 

先日美馬町の「ふじよし」で食事を娘としていました。13時 30分よりリモート会議があるために 12時 30

分ごろ店を出たのですがその前でお爺さんがうずくまっていました。「大丈夫ですか」、と声をかけると、「大

丈夫じゃない」と言われるのでどちらに行くつもりだったのですかと聞くと阿波銀行に行くつもりと答えら

れたので車で送っていきました。娘が付き添い銀行まで送って、私は車の中で待っていたのですが、戻って

こないので銀行の中に入ってみると銀行の職員が祖父と孫だと勘違いして一緒に対応していました。私たち

は予定があるので帰りはタクシーで送るように行員にお願いして出ようとするとお爺さんが「待ってくれ」

と懇願してきました。最初は財布も携帯電話もキャッシュカードもないので困っていると言うのですが、調

べるとカバンの中に全部あり、先に帰ろうとするのですがお爺さんもどうしてもと言い張るので結局車で送



っていくことになってしまいました。 

しかし家も満足にわからないと言い出し、私たちも忙しいのでいつまでも相手することができないのでお

爺さんの家がこの近くなのは間違いないそうなので降りてくださいとお願いしたところ、「家はそこだからお

茶を飲んでいってくれ」と今度は言い出しました。81歳の一人暮らしだと言い、色々家に寄っていくように

誘われるのですが、さすがに断って戻りました。 

しばらくして同じく「ふじよし」に寄ってみると、またあのお爺さんが手押し車で歩いてディリーに買い

物に行っていました。 

一人暮らしの年配の人がたくさんいる地域なのでやはり助け合う気持ちは大切ですし、体調に気を付けて

86歳でも谷会員のように元気でいられるように皆さん頑張っていきましょう。 

 

幹事報告 

到着週報：鴨島 RC 脇町 RC 阿波池田 RC 

・2024-2025年度の徳島第Ⅰ・Ⅱ分区の会員名簿作成のため昨年の名簿を回覧しますので変更がある会員は

訂正お願いいたします。 

・阿南 RC例会数変更のご案内を回覧いたします。 

・来週の例会は 3クラブ合同ガバナー訪問例会のため 23日（火）19時ではなく 25日（木）18時に、例会場

所も清月屋敷に変更になります。 

委員会報告 

澤田ゴルフ部部長・インターアクト担当 

「今週末 7月 21日美馬 RCのゴルフコンペがあります。8月 3日から一泊二日で松山にインターアクト年次

大会に参加します。」 

クラブアッセンブリー（会長・幹事・会計の本年度の抱負） 

松浦会長 

 

 私の本年度の方針は運営計画書に書いてある通りで目を通していただきたいと思います。 

少し出席率の悪くなっている当クラブですが親睦を図るため懇親会の数を多く開催して改善を図りたいと

考えています。これが出席率向上につながるかどうかわかりませんが「何事もやってみなくてはわからな

い」というのが私の信条です。いろいろと迷惑をかけることもあると思いますがよろしくお願いいたしま

す。 

一人だけではなく会員 26名が一つの輪になっていくことこそがうまくいく秘訣だと思います。今年一年私

に付き合っていただけると光栄です。よろしくお願いいたします。 



 

三好幹事 

 二年連続、来年も幹事予定なので三年任期の二年目となります。しかしいつまでも私だけが幹事をするこ

とが長い目で見たときに会のためにはならないと思います。ですから再来年の幹事は今から受けないとお話

しさせていただきます。振り返ると幹事も今年度で 4回目、会長も務めさせていただき、会計も 2年させて

いただいております。三役を長くさせていただき、それ以外でもほとんど私が事務、運営をしてきました。  

このままでは私が病気、怪我などでクラブを離れてしまうとクラブとして運営が覚束なくなることが想像で

きます。約束した今年度、来年度は全うさせていただきますが、今のうちから再来年度は私がいないという

気持ちで考えていってほしいと思います。三好が全てするから自分は関係ないと思わずにみんなのクラブで

す。みんなで運営していく気持ちを今から持っていきましょう。 

 

矢野幹事 

 

 私も二年連続で会計をさせていただきます。会計をすることで普段しない経験をさせていただき勉強させ

ていただいています。今年度は懇親会の数を多くするということで会計も忙しくなると思います。昨年より

成長できるように頑張りますのでよろしくお願いします 

スマイルボックスの発表 

辻会員 

「明日、明後日貞光フードセミナーとして 50名くらい来ていただいて勉強会、懇親会、工場見学を行いま

す。ぜひとも成功できるように祈願してニコニコさせていただきます。 

澤田会員 

「妻の誕生祝でニコニコしました。」 

次回例会 

 ７月２５日（木）  １８時～ 場所 清月屋敷 

※日時場所がいつもと違います気を付けてください 

 


